

An die Mitglieder des Vereins
„Interessengemeinschaft Wochenendgebiet
Waldalgesheim e. V.“ (IG-WEG)

Sommerfest- und Grillhütten-Team gefragt

Liebe Mitglieder,

mit etwas Abstand zu unserer Mitgliederversammlung am 16. März möchten wir uns für den guten Zuspruch zu dieser Veranstaltung noch einmal herzlich bedanken und hier über die wichtigsten Verabredungen berichten.

Konstruktive Diskussionsbeiträge bereichern Mitgliederversammlung

Insgesamt 47 Mitglieder – deutlich mehr als in den vergangenen Jahren – zeigten durch ihre Präsenz und ihre Beiträge in der jüngsten Mitgliederversammlung Interesse an der weiteren Entwicklung und Ausrichtung unserer Interessengemeinschaft.

Vor allem bei den mit der Einladung versandten Beschlussvorlagen ergaben sich rege und konstruktive Diskussionen, die für die weitere Arbeit im Vorstand sehr hilfreich sind.

Sommerfest-Team wird eingerichtet

Die Mitgliederversammlung hat sich mit großer Mehrheit der Empfehlung des Vorstands angeschlossen, an der Ausrichtung eines jährlichen Sommerfestes – auch bei weiter steigenden Kosten – festzuhalten.

Allerdings soll zunächst der Versuch gestartet werden, durch mehr Eigenleistung Einspareffekte zu erzielen. Dazu soll die Vorbereitung und Organisation in die Hände eines Sommerfest-Teams gelegt werden.

Aktuell planen wir eine erste Besprechung zur Übergabe der Organisation in die Hände des neuen Teams. **Termin und Rückmeldefrist siehe letzten Absatz.**

Patenschaft für „unsere“ Grillhütte übernehmen?

Teilweise kontrovers verlief die Diskussion um eine mögliche Patenschaft zum Erhalt und zur Instandsetzung der Grillhütte an der Waldstraße/ Ecke Steinkopfweg, die wir für unser Sommerfest nutzen und die von einer dauerhaften Schließung bedroht ist.

Dies wurde auch im Abstimmungsergebnis deutlich. Eine Reihe von Mitgliedern konnte dem Beschlussvorschlag des Vorstandes, unter bestimmten Bedingungen einen Patenschaftsvertrag mit der Ortsgemeinde abzuschließen, nicht folgen, enthielt sich oder votierte dagegen.

Für die differenzierte und immer sachliche Argumentation bedanken wir uns ausdrücklich. Mehrheitlich wurde am Ende entschieden, dennoch den Versuch zu starten und ein technisch und handwerklich versiertes Projektteam zum Erhalt der Grillhütte auf die Beine zu stellen.

(Zur Erinnerung: Es geht vor allem darum, die in die Jahre gekommene Dacheindeckung, ggf. einschließlich Schalung zu erneuern. **Ausführliche Informationen siehe Einladung zur Mitgliederversammlung vom 16. Februar.**)

Von Seiten des Vorstands teilen wir ausdrücklich die Haltung derjenigen, die sich in einem solchen Projekt gerne einmal für die Gemeinschaft engagieren wollen. Wir sind überzeugt davon, dass sich auf diese Weise auch Zeichen für die Gemeinschaft **innerhalb unserer Wohngemeinde Waldalgesheim (!)** setzen lassen, die sehr wohl wahrgenommen werden. Das Engagement der örtlichen Vereine ist gerade in Waldalgesheim eine wichtige Säule des Gemeinwesens und wird daher von Seiten der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderats aktiv unterstützt.

Diejenigen, die sich persönlich einen solchen Arbeitseinsatz (frühestens in der zweiten Jahreshälfte) vorstellen können, laden wir ebenfalls herzlich zu einer Auftaktbesprechung – gemeinsam mit dem Sommerfestteam – ein.

Zur Auftaktbesprechung Sommerfest und Grillhütte bitte (an-) melden

Zu einer kurzen „konstituierenden Sitzung“ des Sommerfest- und des Grillhüttenteams laden wir ganz herzlich für **Mittwoch, 21. Mai, 19.00 Uhr** bei Karin Mumme, Hasselbachweg 52 ein.

Wir bitten um verbindliche Rückmeldung, wer sich in welchem Team – gerne auch in beiden (!) – engagieren möchte und an der Besprechung teilnehmen kann **bis zum 5. Mai** – wie immer am liebsten per Mail an ig-weg@gmx.de. Für Rückfragen stehen wir natürlich gerne zur Verfügung.

Mit zuversichtlichen Grüßen

Ihr und Euer Vorstandsteam

Hans-Joachim Biegner

Ralf Laux

Karin Mumme

Michael Kürschner

Madeleine Will